

Un capricho costoso

Ben Holud



Capítulo 1

Me siento en el infierno. Siento las miradas de odio y desprecio de esas personas clavadas en mi ser. Me miran con asco y desapego. Como si fuera una simple cosa que esta ahí. Soy un estorbo para "la sociedad". No elegi convertirme en esto pero tampoco podia seguir siendo indiferente (grave error). Poco a poco fui descendiendo en las profundidades de la miseria humana.

Nos adoctrinan para que seamos útiles para la sociedad, a que sirvamos a otros pero. ¿Cuándo nos serviremos a nosotros mismos? ¿Cuándo nos daremos un simple gusto sin tener que lidiar con esas miradas acusatorias? ¿En que momento fue que nos deshumanizamos?

No valoramos lo que alguna vez tuvimos; una comida caliente, techo, una cama, cobijas para protegernos del frio, esa fiel mascota que nos acompaña en nuestros momentos mas difíciles, personas que al menos nos dirigen la palabra, etc.

Al gobierno le importamos una mierda y no importa donde vivas por que será igual en todos lados. Ellos son felices en sus palacios, ganando miles por minuto literalmente. Estan en el cielo pero no son ángeles, dicen ser emisarios de dios, dicen ser salvadores del pueblo pero no lo son.

A ellos no les importamos y tal vez nunca nos consideraron iguales. Siempre escuche en mi infancia esa mierda de: TODOS SOMOS IGUALES, QUE SOMOS LOS BUENOS, LOS QUE HEREDARAN EL MUNDO.

MENTIRAIiii UNA VIL Y SUCIA MENTIRAIiii Yo tengo pruebas de que algunos humanos valen mas que otros!!!! Eso siempre ha sido asi a lo largo de la historia de la humanidad. Me da miedo de tan solo recordarlo. Aquella habitación lúgubre y húmeda donde encerraban personas. No era una cárcel ni nada que se le pareciese.

No existe la libertad absoluta, es un mito. Estamos siendo vigilados todo el mundo. Dicen que es por nuestra "seguridad" pero lo dudo. El gobierno es como el casino: LA CASA NUNCA PIERDE. Ellos recuperaban su dinero mas los intereses y aquellos que no les sirvan los usaran.

Nosotros valemos una media de 10 millones de dólares (esa es la media global), puede parecer mucho pero véanlo como una inversión que hace el gobierno. El ser humano tiene una capacidad infinita para hacer daño a otros. Las elites existen no es una simple teoría de la conspiración. Ellos saben todo de nosotros. Aunque pienses que no hay base de datos que pueda guardar toda nuestra información TE EQUIVOCAS.

Tengo mucha envidia de los muertos porque al menos ellos están a salvo. Mencióname cualquier gobierno y yo te dire que todos son la misma mierda fascista. ¿En que momento el pueblo le dio tanto poder a esos monstruos? Si es que en algun momento se lo dieron.

Muchos piensan que estamos informados mas que nunca en esta época pero se equivocan. Todas las tendencias son fabricadas, incluso aquellas que parecen desfavorables para ellos. Disfrutan mucho de los obstáculos. Pero eso no es nada para ellos. Es como si una hormiga golpeará a un elefante.

No necesitas ser periodista ni entrar a los rincones mas profundos de internet solo necesitas estar en el dia y la hora equivocados para cambiar completamente tu vida. Maldigo aquel dia en aquel bar lujoso. Lo que vi no lo podre olvidar jamás en mi triste y miserable vida (lo que hice nunca pero nunca se habia hecho). Ellos no dejan cabos sueltos. Probablemente soy el siguiente, saben todo lo saben.

¿Por qué se tomarían la molestia? Conozco bien como piensan. Les gusta cazar a sus presas. Su sociedad es tan exclusiva que incluso los reyes del mundo son rechazados. Solo entran personas por nacimiento. No se puede aspirar a entrar a su circulo social secreto. AUNQUE TE ESFUERCES NUNCA LOGRARAS SER UNO DE ELLOS.

Son sádicos por naturaleza y egoístas. No tienen empatía alguna para con los demás y son extremadamente vengativos. Y no me malinterpreten no son reptilianos ni nada que se le parezca. No son aliens ni seres de otro planeta. Una única característica que ellos tienen es que literalmente su sangre es azul. Todo lo demás es exactamente igual a como luciría un ser humano común. Tengo miedo, no se que hacer por que he provocado su ira.

Ellos se esfuerzan mucho en esconder su presencia. A ellos se les rinde cuentas de todo lo que pasa en el mundo. Llevan siglos moldeando el mundo a su imagen y semejanza. Tienen conocimientos que ni en sueños podríamos imaginar. No son viajes en el tiempo ni nada de eso. Su conciencia es mas evolucionada pero son extremadamente violentos como mencione. Les encanta comprar humanos de cualquier tipo pero sus favoritos son: "LOS HUMANOS NOBLES"

Es su principal fascinación, diría que es su fetiche favorito. Romper el espíritu, cuerpo y mente de alguien a quien se le dijo que pertenecía a la realeza. Los maltratan de formas inimaginables e inenarrables. Algunos son mas crueles y los tratan con suma amabilidad para después amarrarlos y pasearlos desnudos como si fueran viles perros. Cuando se cansan de ellos simplemente toman un mazo y les aplastan la cabeza.

¿Recuerdan a Lady Di (Princesa Diana de Inglaterra) Ella nunca murió en ese accidente de auto a causa de los reporteros. Actualmente es la esclava de una familia. Solo supe que le amputaron las piernas.

Y a los que no son nobles no les va mucho mejor. Estos llegan por miles para divertimento de esta sociedad secreta. A ellos se les trata peor que a los nobles. Se les obliga a servir desnudos no importando cual sea el clima, también están obligados a ir en 4 patas. Algunos son operados de formas caprichosas solamente para la diversión de los miembros. Los llevan a habitaciones para ser torturados y videograbados. Para luego vender esos videos por sumas extraordinarias de dinero. Ellos no necesitan el dinero por que son dueños de todo. Todavía no entiendo por que venden los videos. Hasta estas alturas tal vez piensen que estoy loco, que soy alguien que esta recluido en una institución mental y no los culpo yo también pensaría lo mismo.

Yo no gano nada con engañarles. Solo quiero decirles que se cuiden mucho por que ellos pueden entrar literalmente a tu casa y llevarte. Voy a decirles como puedes protegerse o al menos luchar un poco contra ellos. Son muy altos su altura máxima es de 2:20 mts y contrario a lo que puedan pensar no presentan gigantismo. Todos tienen ojos color purpura (es una mutación muy muy rara) son muy inteligentes y no es broma el mas tonto de ellos por asi decirlo solo habla 12 idiomas. El mas listo habla 20 idiomas con fluidez y 20 con relativa dificultad. Por lo regular visten túnicas largas y blancas. El de mayor rango (que son 3) viste con tunicas purpuras. Nunca les van a poder ver el rostro ni la cabeza por que siempre usan un casco. Para ellos el aire del mundo inferior es asqueroso y sucio. El aire no es digno de ellos por eso se montaron una pequeña ciudad en los cielos.

Dado lo anterior y con todos estos consejos que les acabo de dar no es garantía de que se salven. Ellos iran por ustedes. No tienen un patrón definido. Simplemente entran y te extraen de tu lugar de origen. No importa si vives en un barrio muy peligroso o si vives en un complejo residencial exclusivo SI TU LES GUSTAS IRAN POR TI.

No me queda mucho tiempo, puedo escucharlos viniendo hacia mi. Maldita la hora en que entre a ese bar.

Y MALDITA SEA EL DIA EN QUE DECIDI TRAICIONARLOS Y BAJAR AL MUNDO PARA VIVIR COMO USTEDESiii